

LES NOUVEAUX ACCORDS BILATÉRAUX AVEC L'UNION EUROPÉENNE

Une nécessité stratégique ?

Mercredi 5 novembre 2025 | 18h30
Uni Dufour. Entrée libre

Conférence de
Martin Pfister
Conseiller fédéral en charge de la défense

Suivie d'une table ronde modérée
par Frédéric Koller (Le Temps)

unige.ch/public

PARTICIPANT-ES :
Katja Gentinetta, Philosophie politique
Andreas Künne, Ambassadeur de l'UE en Suisse
Mauro Poggia, Conseiller aux États
René Schwok, Prof. hon. - Université de Genève



LES NOUVEAUX ACCORDS BILATÉRAUX AVEC L'UNION EUROPÉENNE

Une nécessité stratégique ?

Conférence de
Martin Pfister
Conseiller fédéral en charge de la défense

Les bouleversements géopolitiques dans le monde
touchent directement la Suisse.

Les menaces qui pèsent sur l'Europe obligent notre pays
à s'interroger sur son positionnement dans un contexte
instable et dangereux.

S'y ajoutent les effets des mesures américaines
qui frappent notre économie.

Les nouveaux accords conclus entre la Suisse et l'UE
prennent de ce fait une dimension particulière
sous les angles à la fois stratégique, politique et économique.